

29 de Septiembre, 2023

TIGER TRIBUNE

NOTICIAS DEL DISTRITO ESCOLAR CENTRAL DE PAWLING



Próximos Eventos

5 de Octubre:

Reunión del Comité de Salud y Bienestar
(4:30, Virtual)

6 de Octubre:

Simulacro de Salida Anticipada

9 de Octubre:

Columbus Day (No Hay Clases)

16 de Octubre:

Reunión de BOE (7pm, Cafetería de la
Escuela Intermedia)

30 de Octubre:

Reunión de BOE (7pm, Cafetería de la
Escuela Intermedia)

** A menos que se indique lo contrario, las reuniones de BOE se llevan a cabo cada dos semanas.*

[HAGA CLIC AQUÍ PARA VER EL CALENDARIO COMPLETO DEL DISTRITO](#)

La Escuela Primaria de Pawling Despliega la Alfombra Roja para sus Nuevos Estudiantes



Con mochilas casi tan grandes como ellos, los nuevos estudiantes de prekínder y kindergarten de la Escuela Primaria de Pawling dieron sus primeros pasos en el mundo de la educación en este mes, ¡y qué introducción tan ocupada fue! Entre orientaciones familiares, actividades de verano, oportunidades para conocer a sus maestros y planes de aula para una transición suave, el distrito mantiene una larga tradición de brindar una bienvenida tranquilizadora a sus estudiantes más jóvenes.

Los preparativos comenzaron la primavera pasada con una orientación familiar y terminaron con un evento especial "Conozca al Maestro" el día antes de que comenzaran las clases, brindando a los estudiantes y sus familias la oportunidad de ver las aulas y explorar un autobús escolar. Los maestros de prekínder de Pawling también se prepararon para recibir a sus estudiantes frente a la escuela el primer día, guiándolos a las aulas y dándoles a los padres la oportunidad de despedirse.

Sin embargo, la favorita para la actividad favorita de regreso a clases este año fue la tarde "Playtime and Popsicles" patrocinada por la PTA. Llevada a cabo El 30 de Agosto, el divertido evento presentó a los estudiantes más pequeños de Pawling al patio de recreo para jugar gratis, leer cuentos con su futuro director y, por supuesto, disfrutar de delicias frías con nuevos amigos. También echaron un vistazo al nuevo patio de recreo de prekínder, construido este verano para ofrecer equipos diminutos adecuados para manos y pies pequeños.

Anita Sliwa-Ball, madre de jardín de infantes, que asistió a Playtime and Popsicles con su hijo Dylan, ella elogió al distrito por sus esfuerzos para hacerlo sentir seguro en su nuevo ambiente.

"Todo está muy bien planificado y pensado", dijo. "Estoy especialmente feliz con este evento. Muchos niños se sienten ansioso por afrontar esta nueva experiencia y creo que es un gran inicio."





Los estudiantes más jóvenes de Pawling no fueron los únicos que experimentaron nervios el primer día de Septiembre; la recién nombrada directora provisional de la Escuela Primaria de Pawling, Michelle Rivas, compartió que ella también experimentó un toque de nerviosismo por el próximo año escolar. Después de servir en el distrito durante casi 11 años como subdirectora en las escuelas primaria e intermedia, admitió que tanto la alegría como el nerviosismo aumentaron a medida que se acercaba el primer día.

"Salté de alegría cuando se me presentó esta oportunidad", dijo Rivas. "Pensé: ¡Sí! ¡Estoy lista!"

"Sin embargo, después de unas semanas, comencé a reconocer mi gran responsabilidad hacia nuestros estudiantes, familias y maestros y comencé a pensar en mi visión", continuó. "¿Qué quiero que sientan los niños acerca de la escuela? ¿Profesores? ¿La comunidad? Eso me dio mariposas en el estómago porque quería asegurarme de hacerlo bien".

El distrito también le dio una cálida bienvenida a Rivas y organizó una recepción el 9 de Agosto como una oportunidad para que los estudiantes de primaria conocieran a su nueva directora. Los estudiantes se reunieron en el jardín delantero para comer galletas, hacer manualidades y conversar con su nueva directora.

Después de toda esta preparación, la gran pregunta sigue siendo: ¿cómo les va a todos en su nuevo ambiente? La maestra de preescolar Karina Antonio tuvo una idea sobre la experiencia de sus alumnos hasta el momento.

"Hemos tenido un inicio excelente y emocionante", dijo ella. "Se divierten mucho jugando y explorando juntos su nuevo ambiente".



En cuanto a Rivas, su respuesta no estuvo muy lejos de la de sus compañeros recién llegados: "Me encanta lo que hago todos los días. Ese es el mejor regalo del mundo".

La PTSA de Pawling Proporciona Algo Inesperado Oportunidades para los Estudiantes



Algunos estudiantes de la escuela intermedia y secundaria de Pawling han estado encontrando oportunidades en un lugar inesperado: la Asociación de Padres, Maestros y Estudiantes (PTSA) de Pawling.

Aunque la participación de los estudiantes es parte integral del propósito de la PTSA, lograr que los estudiantes participen en la organización ha sido un desafío en los últimos años. Cuando la presidenta de la PTSA, Melanie Middlebrook, se unió por primera vez hace seis años, los representantes estudiantiles designados trabajaron junto con los padres, maestros y directores para intercambiar ideas y proporcionar informes sobre los intereses de los estudiantes. Este año, la PTSA está trabajando para revivir esa tradición.

"Una de las cosas más desafiantes de ayudar a los estudiantes es el no saber qué les interesa", dijo Middlebrook. "Sus comentarios son increíblemente valiosos, por lo que una mayor participación de los estudiantes es muy importante para nosotros este año".

El año pasado, la PTSA logró generar interés a través del proyecto 20time de la profesora de Inglés de octavo grado Darlene Eirish-Schofield, una iniciativa educativa que anima a los estudiantes a perseguir sus propias pasiones e intereses durante el veinte por ciento de su tiempo de clase. Los estudiantes recaudaron fondos para viajes en la venta de etiquetas de la PTSA y trabajaron junto con los miembros para financiar, organizar y mejorar eventos especiales.

"No importa lo que necesiten, la PTSA siempre tiene algo que ofrecer", dijo Eirish-Schofield (quien también se desempeña como asesora de la clase de octavo grado junto con la maestra de estudiantes de Aprendizaje de Inglés de la escuela intermedia, Jessica García). "Ellos están dispuestos a hacer un esfuerzo adicional por todos nuestros niños de Pawling. Tenemos una gran relación con ellos y espero vivir una experiencia aún mejor este año".

Otros se han involucrado a través de clubes y organizaciones estudiantiles; Lucas Walsh, estudiante de décimo grado de Pawling, es uno de esos estudiantes. Él y su hermana Elizabeth (octavo grado) han estado involucrados con la PTSA desde que ingresaron a la escuela intermedia.

"La PTSA nos da acceso a cosas que no siempre podemos conseguir por nuestra cuenta", dijo Lucas. "Por ejemplo, el año pasado nos ayudaron a completar formularios y cumplir con los requisitos para conseguir un camión de comida en uno de nuestros bailes".

Elizabeth describió una colaboración especial entre su clase de quinto grado y la PTSA en 2020: la adopción de un tigre del zoológico Beardsley.

"Fue realmente genial y especial, y nunca hubiéramos podido hacerlo solos", dijo Elizabeth. "También adquirimos muchos conocimientos y experiencia cuando trabajamos junto con profesores y padres".

"Creo que trabajar con la PTSA podría ser especialmente beneficioso en el futuro y en nuestras carreras", añadió Lucas. "No importa lo que hagas, tienes que trabajar junto a personas que son muy diferentes a ti a lo largo de tu vida. Es una buena lección para aprender a comunicarse y escuchar respetuosamente a los demás".

"La PTSA hace muchas cosas que nos benefician, por lo que es bueno demostrar que estamos agradecidos y ayudar a marcar la diferencia con eso", agregó Elizabeth. Middlebrook tiene la esperanza de que el año escolar 2023-24 traiga aún más estudiantes a la PTSA.

"No sólo es útil para nosotros, sino que también es una gran oportunidad para que los estudiantes tengan tiempo cara a cara con maestros y directores que normalmente no tienen en la escuela", dijo. "Es una relación de beneficio mutuo. Sus voces son muy importantes".

Si es un estudiante o un padre que está interesado en convertirse en miembro o ser voluntario de la PTSA, visite su página web en https://www.pawlingschools.org/pta_ptsa.



La Mochila Digital

La **mochila digital** se actualiza periódicamente con información de las escuelas y la comunidad local. Usted puede encontrar un enlace en la pestaña Principal de la página de inicio. También aparece en la página de inicio con la fecha de la actualización más reciente.

¡Estamos Contratando!

El Distrito Escolar Central de Pawling es un excelente lugar para trabajar. Tenemos puestos abiertos para maestros sustitutos permanentes en las escuelas, mecanógrafos y trabajadores de conserjería de tiempo completo. También tenemos puestos sustitutos abiertos en muchas otras categorías laborales: maestro certificado, maestro no certificado, asistente de maestro, ayudantes de maestro, monitor, conductor de autobús y trabajador de servicios de alimentos. También tenemos puestos abiertos a tiempo parcial, como monitor escolar. Los puestos de tiempo completo obtienen excelentes beneficios. Como equipo de educadores, nunca dudamos de que estamos marcando una diferencia para nuestra comunidad. PCSD ofrece recorridos y orientaciones para quienes estén pensando en trabajar en las escuelas. Nuestros mejores empleados suelen ser personas que viven en nuestra comunidad. Se anima a postularse a candidatos diversos y bilingües. Consulte el siguiente enlace para comunicarse con nuestro amable y servicial equipo de Recursos Humanos.

https://www.pawlingschools.org/human_resources

Visite Nuestra
Página Web

Únase a Nosotros en las Redes Sociales



School District Communications | 200 BOCES Drive, Yorktown Heights, NY 10598

[Unsubscribe schoolcommunications@pnwboces.org](#)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by schoolcommunications@pnwboces.org powered by

